## **Nota** de Prensa



## Colmenar Viejo celebra el 13 de septiembre su tradicional Carrera-Marcha Nocturna

La prueba tendrá lugar el sábado 13 de septiembre, a partir de las 20:00h, con salida y meta en la Avenida de los Toros

Se desarrollará casi al completo por la noche, con un recorrido de 10 km a través de caminos rurales y vías pecuarias en un entorno como el de nuestro municipio, con paisajes únicos

08-septiembre-2025. La Concejalía de Deportes ha anunciado la celebración de la tradicional **Carrera-Marcha Nocturna de Colmenar Viejo**, que tendrá lugar el sábado 13 de septiembre, a partir de las 20:00h, con salida y meta en la Avenida de los Toros, y que tendrá un recorrido de 10 km a través de caminos rurales y vías pecuarias en un entorno como el de nuestro municipio, con paisajes únicos.

"Esta prueba, que se ha consolidado como una cita deportiva tradicional en el municipio, se desarrollará casi al completo por la noche, creando una atmósfera única. Los corredores y marchadores seguirán un recorrido accesible, seguro y señalizado con cinta fluorescente, garantizando la visibilidad. Cada inscrito recibirá una linterna frontal, la camiseta oficial de la prueba y contará, además, con avituallamientos líquidos y sólidos durante el evento", explica la concejal de Deportes, **Fabiola Cebrián Pérez**.

"La ruta está pensada para todos los públicos, tanto para corredores experimentados como para cualquiera que desee disfrutar de una experiencia original. El objetivo de esta iniciativa es fomentar el deporte, la participación ciudadana y la promoción de hábitos saludables en un ambiente festivo y familiar", señala la edil.

En la **carrera de 10 km** podrán tomar parte todas aquellas personas que lo deseen, estén federadas o no, y siempre que sean mayores de 14 años. Los menores de edad tendrán que aportar la autorización correspondiente para poder tomar parte en esta prueba. Los tres primeros clasificados de cada categoría recibirán trofeo (los trofeos no son acumulables).

- Categorías:
  - Juvenil masculino (de 14 a 17 años).
  - Juvenil femenina (de 14 a 17 años).
  - General masculino (hasta 45 años).

## **Nota** de Prensa



- General femenina (hasta 45 años).
- Veterano masculino (más de 45 años).
- Veterano femenina (más de 45 años).
- Personas con discapacidad masculino (de 14 a 17 años).
- Personas con discapacidad femenina (de 14 a 17 años).
- Personas con discapacidad masculino (de 18 a 99 años).
- Personas con discapacidad femenina (de 18 a 99 años).

La **marcha 10 km** (no competitiva) será una prueba neutralizada y guiada, que se realizará exclusivamente andando. Podrán participar en ella todas las personas que lo deseen siempre que sean mayores de 7 años (los niños de 7 a 12 años deberán ir acompañados de un adulto), estén federadas o no. Los menores de edad tendrán que aportar la autorización correspondiente para poder tomar parte en esta prueba. Es una prueba no competitiva (no se establecen categorías) y no se cronometrarán los tiempos. Todos los menores de edad tendrán que aportar la autorización correspondiente para poder tomar parte en esta prueba.

La entrega de los dorsales se hará el día de la prueba, a partir de las 18:00h, en las carpas habilitadas en la zona de salida/meta (Avenida de los Toros), hasta 15 minutos antes de la salida de la carrera.

Las **inscripciones** para la Carrera-Marcha Nocturna de Colmenar Viejo podrán realizarse hasta las 23:59h del jueves 11 de septiembre (o hasta agotar los dorsales disponibles) en la página web <a href="https://www.carreranocturnacolmenarviejo.es/">https://www.carreranocturnacolmenarviejo.es/</a>.